

El hospital contará con una delegación del Registro de las Personas

Escrito por Administrador

Sábado, 28 de Julio de 2018 00:00

{besps}secretariageneral28072018|width=215|height=143{/besps}

En la mañana de ayer viernes 27 de julio, con presencia del Director provincial del Registro de las Personas José Etchart y el Intendente interino José Luis Horna, se firmó un convenio de colaboración mutua entre el registro mencionado y el hospital municipal Dr. Ramón Carrillo para que se tramite la inscripción correspondiente del recién nacido. El trámite será gratuito y se podrá realizar en el mismo hospital, donde el Registro provincial de las Personas tendrá desde ahora una delegación para esa finalidad.